Le Bulletin de l'APPQ

LES MEMBRES DE L'APPQ _ ENSEMBLE POUR PROGRE\$\$ER!

Rencontre avec la Régie concernant la licence Bulletin 2005.022 Lundi 6 iuin 2005

Jeudi, le 2 juin dernier, les représentants de l'*Association de puits* et pompes du Québec ont rencontré les autorités de la Régie du bâtiment relativement à la réforme future du système de licences.

Étaient présents à cette rencontre, outre le soussigné, le président Jacques Lapointe, le vice-président Denis Samson et le secrétaire Michel Massé.

Suite à une présentation complète par la Régie de la réforme proposée, les représentants de l'APPQ ont pu faire valoir l'avis et la position de l'Association sur certains éléments spécifiques.

La rencontre s'est avérée positive et le dossier a progressé de façon intéressante. De plus, lors de la publication préliminaire du futur règlement, l'APPQ pourra faire d'autres représentations écrites, de façon à protéger les intérêts des entrepreneurs du domaine de l'eau souterraine.

Gilles Doyon Directeur exécutif (514) 705-4880